

Felicita Díaz-Canel a miembros de la Seguridad del Estado de Cuba



La Habana, 27 mar (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó a los miembros de los Órganos de la Seguridad del Estado en el aniversario 61 de su fundación.

El mensaje del jefe de Estado se suma al del primer ministro Manuel Marrero, quien en la red social twitter destacó el trabajo de la entidad en el enfrentamiento a quienes buscan el derrocamiento de la Revolución.

Los Órganos de la Seguridad del Estado se fundaron en 1959, con la fusión del Departamento de Investigaciones del Ejército Rebelde y el Departamento de Información e Inteligencia de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

En 1961, el Consejo de Ministros del Gobierno revolucionario promulgó la Ley 940 para la creación del Ministerio del Interior, donde se incorporó el G-2 Minfar con la nomenclatura de Departamento de Seguridad del Estado. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217957-felicita-diaz-canel-a-miembros-de-la-seguridad-del-estado-de-cuba>



Radio Habana Cuba